

RINGKASAN

Perintisan Usaha *Innovative Event Organizer* menuju *Gen-Trepreneur Z* bagi Mahasiswa Magang Wirausaha Merdeka di CV. Pandawa Tujuh Malang, Shafira Arraafi Putri, NIM F31201322, Tahun 2023, 33 hlm., Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Nodistya S. Indrastana, S.S., S.Pd., M.Pd. (Pembimbing Internal) dan Arif Rahman Hakim (Pembimbing Eksternal).

Seiring dengan perkembangan zaman yang semakin pesat, mahasiswa sebagai *agent of change* dituntut untuk lebih adaptif dan fleksibel di setiap kondisi dan situasi. Untuk itu, Pemerintah meluncurkan konsep pendidikan Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang di dalamnya terdapat beberapa program unggulan, salah satunya adalah Wirausaha Merdeka. Politeknik Negeri Jember terpilih menjadi salah satu kampus penyelenggara program Wirausaha Merdeka. Dalam pelaksanaannya, mahasiswa dilatih untuk berkolaborasi dalam suatu kelompok guna menciptakan inovasi dalam merintis suatu ide usaha.

Dalam rangkaian kegiatan program Wirausaha Merdeka terdapat kegiatan magang tematik selama 2 bulan yang wajib diikuti mahasiswa. Penulis melaksanakan magang tematik di CV. Pandawa Tujuh, Kota Malang, Jawa Timur. Selama menjalani kegiatan magang tematik, penulis mengikuti beberapa kegiatan seperti menangani *wedding event*, POPDA Kota Malang, sambang kelurahan, *outbound and gathering*, penyusunan LPJ acara, Dekranasda Kota Malang, dan beberapa acara pemerintah Kota Malang lainnya.

Selama proses magang tematik berlangsung, penulis dan tim diharapkan mampu membangun sebuah inovasi berupa ide bisnis baru. Penulis dan tim berupaya membangun bisnis rintisan penyedia jasa penyelenggara acara dengan nama *Magical Event Planner*, yang merupakan penyedia jasa penyelenggaraan acara seperti *wedding*, *outbound and gathering*, dan acara – acara lainnya dengan harga terjangkau yang ada di daerah Jember. Penulis dan tim diharapkan dapat melanjutkan usaha yang telah dirintis ini sebagai bentuk tindak lanjut program Wirausaha Merdeka. Selain itu, kegiatan ini diharapkan dapat bermanfaat dan berdampak baik bagi mahasiswa Program Studi Bahasa Inggris, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember dan masyarakat luas.